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Jahresbericht der Präsidentin 

Saison 2023/24 

 

Liebes Vereinsmitglied 

 

Nach der letztjährigen GV starteten wir personell gut aufgestellt in die Saison. Mit den beiden 

neu gewählten Vorstandsmitgliedern Nora Polesel und Moritz Knaak und den beiden 

wiedergewählten Vorstandskollegen David Huber und Kilian Fleischlin blickte ich 

zuversichtlich auf das anstehende Jahr. Auch die Sportkommission war endlich breit 

aufgestellt und unter der Leitung von Samuel Grimm in guten Händen. Aufgrund verschiedener 

mehrmonatiger Abwesenheiten konnte die erste vollständige Vorstandssitzung in physischer 

Form erst im Januar abgehalten werden. Herzlichen Dank an dieser Stelle an meine 

Vorstandskolleg*innen für die flexible Bereitschaft sich auch mal online dazuzuschalten und 

auch für die Vertretung untereinander, welche für einen reibungslosen Ablauf sorgte. Einen 

grossen Dank geht auch an Samuel Grimm, welcher mit seinem grossen Engagement und 

seiner Flexibilität auf der Geschäftsstelle nicht nur den Mutterschaftsurlaub von seiner Co-

Geschäftsführerin Ramona Muff überbrückt hat, sondern auch während meiner Abwesenheit 

den Vorstand tatkräftig unterstützt hat. 

 

Ausrichtung des UHC Sursee 

Bereits im Sommer diskutierte der neue Vorstand erstmals über die Strategie des Vereins. 

Dabei konnte man sich darauf einigen an den Grundsätzen (https://www.uhc-

sursee.ch/Strategie/) festzuhalten. Weit mehr zu diskutieren gab es über die detaillieren Ziele 

und die Entscheidung, wie sich der Verein sportlich positionieren soll.  Festgelegt wurde, dass 

wir den Fokus weiterhin auf die nachhaltige Ausbildung vom Nachwuchs legen wollen. Dass 

wir hier vieles richtig machen zeigt auch die erneute gute Platzierung am Kinderlabel und die 

vielen positiven Rückmeldungen von Eltern. Dennoch sollen die Fanionenteams unser 

Aushängeschild und auf einem hohem Spiel-Niveau bleiben. Eine Challenge ist (und sie wird 

zunehmend grösser) der Spagat zwischen Leistungs- und Breitensport. Deshalb wollen wir so 

bald als möglich und sinnvoll versucehn auf den verschiedenen Stufen jeweils ein Breiten- 

sowie ein Leistungssportgefäss anzubieten. Die Zusammenarbeit mit anderen Vereinen soll 

ausgebaut werden. Dazu wurden verschiedene Gespräche aufgenommen mit verschiedenen 

Vereinen der Region.  
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Sportliche Entscheidungen 

Aus diesen Gesprächen ist bereits ein erstes konkretes Projekt entstanden, über welches ich 

mich sehr freue: wir können zur nächsten Saison hin ein gemeinsames Juniorinnen-Team 

anmelden (Sursee, Hildisrieden, Grosswangen, Schötz, Ruswil)! Dies ist ein wichtiger Schritt, 

um die Juniorinnen im Verein halten zu können und ihnen viel Spielerfahrung zu ermöglichen, 

damit sie dann in Zukunft unsere Damen unterstützen können. 

Leider gab es im letzten Jahr auch ein paar Tiefschläge. So trennten wir uns von den beiden 

Herren 1 Trainer im Sommer bereits vor der Saison und starteten somit suboptimal mit 

verschiedenen Spielertrainern und Ryan Castro in die Saison. Trotz dieser nicht idealen 

Strukturen konnten die Herren mit 10 Siegen aus 18 Spielen auf dem 4. Platz abschliessen 

(Punktgleich mit Rang 3). Bei der ersten Damenmannschaft verlief die Saison nicht ganz so 

gut. Sie belegten am Ende der Saison den letzten Rang und das Team entschied sich freiwillig 

in die 2. Liga abzusteigen. Mehr zu den sportlichen Leistungen der verschiedenen Teams 

erfahrt ihr im Bericht des sportlichen Leiters. 

 

Highlights des Vereinsjahres 

Der erstmals durchgeführte Anlass «Alli in Rot id Chotte» war von sehr vielen Mitgliedern DAS 

Highlight des Jahres. Ich bedaure es immer noch die geniale Stimmung nicht live miterlebt 

haben zu können (ich war da gerade in Neuseeland)! Aber auch das Juniorentrainingslager in 

Schüpfheim blieb den 76 Kids in bester Erinnerung. Dies auch dank der Top-Organisation von 

Sämi Grimm und der 18-köpfigen Crew. Das andere grosse Event im Sommer ist allen 

Vereinsmitglieder, aber auch weit darüber hinaus bestens bekannt: Sursee Cup! Bereits zum 

32. Mal wurde dieser tolle Anlass nun durchgeführt und zum ersten Mal wurde auch eine 

Grossfeld-Kategorie bei der U14 erfolgreich getestet.  

Auch an den anderen bewährten Vereinsanlässen, wie dem Chlausbowling oder der 

gemeinsamen Carfahrt an den Superfinal (vergangenen Sonntag) entstand ein reger 

Austausch. Es freut mich, wenn die Gelegenheiten genutzt werden um die #unihockeyfamilie 

zu treffen. 

 

Spannungsvoller Ausblick 

Kurz vor Jahresende, eigentlich in der Mitte der noch laufenden Saison, beginnt jeweils bereits 

die Planung der nächsten Saison. So mussten verschiedene Demissionen 

entgegengenommen und zahlreiche neue Funktionäre gesucht werden. Ende Februar teilte 

auch Co-Geschäftsführerin Ramona Muff ihre Kündigung mit, hier wird ebenfalls nach einem 

Ersatz gesucht. Die Sportkommission und der Vorstand sind zuversichtlich die vielen Ämtli 

rechtzeitig durch motivierte Personen besetzten zu können.  

Besonders erfreut hat es mich, dass sich für das Amt als Leiter Finanzen ein junger Herren 2 

Spieler zur Wahl stellt und so frischen Wind in den Vorstand bringen wird.  
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Ich möchte mich ganz herzlich beim Vorstand für die spannende und konstruktive 

Zusammenarbeit bedanken. Danke den beiden Neuen, Nora und Moritz, für ihre neuen Inputs 

und danke den beiden abtretenden Kilian und David! Ihr habt sehr viel für den Verein getan 

und ich habe eure Meinungen in den zahlreichen Vorstandssitzungen sehr geschätzt.  

Einen weiteren Dank möchte ich der Geschäftsstelle aussprechen, es ist grossartig sich 

jederzeit auf eure Unterstützung verlassen zu können. Ebenso geht ein grosses Dankeschön 

an die Sportkommission für ihr grosses Engagement und ebenso allen weiteren Funktionären, 

den Gönnern und Sponsoren: vielen Dank. Aber auch bei Dir möchte ich mich herzlich für das 

entgegengebrachte Vertrauen bedanken! 

 

So blicke ich nun gespannt auf das kommende Vereinsjahr und freue mich auf zahlreiche 

Begegnungen mit der #unihockeyfamilie. 

 

Sportliche Grüsse 

 

 

Sibylle Zurfluh 
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